

Fundación Occident refuerza su compromiso con la Escuela Superior de Música Reina Sofía

Fundación Occident, mecenas de la Escuela Reina Sofía desde 2022, amplía su apoyo otorgando dos becas a los alumnos de piano de este centro de alto rendimiento

Laura Halpern, presidenta de Fundación Occident, y Paloma O'Shea, presidenta fundadora de la Escuela Superior de Música Reina Sofía, han firmado una ampliación del acuerdo de colaboración entre ambas entidades para aumentar la dotación a dos becas anuales, denominadas 'Becas Federico Halpern de Fundación Occident', destinadas a financiar la formación de jóvenes pianistas. Tras el acto de firma, se ha realizado una visita a la escuela que ha contado con la participación de Josep Maria Serra, presidente de GCO (Grupo Catalana Occidente) y Julia Sánchez Abeal, CEO de la Escuela Superior de Música Reina Sofía.

Desde 2022, Fundación Occident ha otorgado una beca anual de estudios, de la que ha disfrutado el joven pianista [Álex Arroyo](#), alumno de la Escuela desde ese mismo año, y que el próximo mes de mayo realizará su debut como solista con orquesta en un concierto con la Orquesta de Sant Cugat, además de haber ganado dos ediciones consecutivas del Premio BBVA de Música y obtener un diploma de honor en el Concurso Internacional de Piano Ricard Viñes.

Con la ampliación de su colaboración a dos becas, Fundación Occident consolida su compromiso con la educación y la cultura, mientras que la Escuela Reina Sofía continúa fortaleciendo su propuesta de ofrecer una formación de máxima calidad con matrícula gratuita a jóvenes músicos de talento.

Durante el acto, ambas presidentas han destacado la importancia de la educación musical de excelencia y el papel fundamental del mecenazgo en la formación de las futuras generaciones de músicos profesionales.

En palabras de Laura Halpern: "En Fundación Occident creemos firmemente en el poder transformador del talento y la cultura. La ampliación de nuestro acuerdo con la Escuela Superior de Música Reina Sofía refuerza nuestro compromiso con el impulso a los jóvenes músicos que se esfuerzan cada día por alcanzar la excelencia. Nos llena de satisfacción poder contribuir a que el arte y la música sigan teniendo un papel protagonista en nuestra sociedad".

Por su parte, Paloma O'Shea expresó su gratitud: "El apoyo de Fundación Occident no solo respalda el esfuerzo de nuestros alumnos para alcanzar la excelencia artística, sino que también impulsa la labor de nuestra institución en la promoción del talento musical."

Sobre Fundación Occident

Fundación Occident, anteriormente Fundación Jesús Serra, es una entidad privada sin ánimo de lucro creada en memoria de Jesús Serra Santamans, reconocido empresario y mecenas, que fue el fundador de GCO (Grupo Catalana Occidente). Su actividad consiste en desarrollar y prestar apoyo a iniciativas en los ámbitos de la investigación, empresa y docencia, acción social, deporte y promoción de las artes, con un objetivo común: el compromiso responsable con la sociedad.